



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1 - 1958 Año CCCX

Miércoles 18 de febrero de 1970

Núm. 42

SUMARIO

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE AGRICULTURA

PAGINA

Auxilios de colonizaciones de interés local.—Decreto por el que se conceden auxilios de colonizaciones de interés local a los damnificados por los temporales en las provincias de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife.

2663

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

PAGINA

Clasificaciones.—Orden por la que se clasifica para ocupar destinos de primera clase en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles a los Tenientes del Ejército de Tierra que se mencionan.

2664

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Ceses.—Orden por la que se dispone el cese de don Luis María Guereca Tosantos como Jefe del Servicio de Estudios de la Secretaría General Técnica.

2664

Nombramientos.—Orden por la que se nombra Jefe del Servicio de Estudios de la Secretaría General Técnica a don Alfonso Enseñat Villalonga.

2664

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Nombramientos.—Orden por la que se nombra a don Fernando Abril Martorell Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrícolas (FORPPA).

2664

Orden por la que se nombra a don Juan Antonio Sánchez Molina Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrícolas (FORPPA).

2664

Orden por la que se nombra a don Claudio Gandarias Bescochea Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrícolas (FORPPA).

2664

Orden por la que se nombra a don Jaime Lamo de Espinosa y Michels de Champourcin Jefe del Gabinete Técnico de la Presidencia del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrícolas (FORPPA).

2665

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

Ceses.—Orden por la que se dispone el cese de don José Martilay San Antonio como Delegado provincial de Información y Turismo en Guadalajara.

2665

Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Catedráticos de Universidad.—Orden por la que se convoca a concurso de acceso a Catedráticos entre Profesores agregados la cátedra de «Derecho penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

2667

Orden por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo.

2667

Orden por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Filología románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.

2667

Orden por la que se convocan a oposición las cátedras de «Econometría y Métodos estadísticos» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades que se mencionan.

2668

Orden por la que se convoca a concurso de acceso la cátedra de «Microbiología aplicada y Técnica microbiológica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona.

2668

Orden por la que se convoca a concurso de acceso la cátedra de «Lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.

2668

Resolución por la que se declara admitidos definitivamente los aspirantes que se indican a las oposi-

PAGINA	PAGINA
	Universidades de Barcelona, Madrid (segunda plaza) y Zaragoza. 2669
2669	Resolución por la que se publica relación provisional de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Crítica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid. 2670
2670	Resolución por la que se declara admitidos al concurso de acceso a la cátedra de «Gramática histórica de la lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades que se mencionan a los aspirantes que se citan. 2670
2670	Catedráticos y Profesores de Escuelas Normales. —Resolución por la que se convoca concurso de traslados entre Catedráticos y Profesores especiales de Escuelas Normales. 2669
2670	Colaboradores del Patronato «Juan de la Cierva». —Resolución por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de dos plazas de Colaborador. 2670
2670	Resolución por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva». 2670
2668	Médicos auxiliares en el Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica. —Orden por la que se nombran los Tribunales que han de juzgar las oposiciones para cubrir dos vacantes de las especialidades de Pediatría y Otorrinolaringología del Instituto citado. 2668
2671	Profesores de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales. —Resolución por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de «Psicología» de la citada Escuela. 2671
2671	Resolución por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de «Economía» de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales. 2671
2665	Profesores de Universidad. —Orden por la que se convocan a concurso-oposición, en turno libre, las plazas de Profesor agregado de la Facultad de Farmacia de las Universidades que se indican. 2665
	Resolución por la que se anuncia a concurso de traslado las plazas de Profesor agregado de «Lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Barcelona, Madrid (segunda plaza) y Zaragoza. 2669
	Resolución por la que se publica relación provisional de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Crítica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid. 2670
	MINISTERIO DE TRABAJO
	Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social. —Resolución por la que se rectifica la relación de opositores admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social, que se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de diciembre de 1969. 2671
	Resolución por la que se hace público el Tribunal designado para juzgar el concurso-oposición convocado por la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre de 1969). 2671
	Médicos y Especialistas de la Seguridad Social. —Resolución en el concurso-oposición convocado con fecha 29 de febrero de 1968 para cubrir en propiedad plazas de la especialidad de Neuropsiquiatría de la Seguridad Social. 2671
	MINISTERIO DE AGRICULTURA
	Oficiales administrativos del Instituto Nacional de Colonización. —Resolución por la que se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos a la oposición de Oficiales administrativos del Instituto citado. 2672
	MINISTERIO DE LA VIVIENDA
	Escala Técnico Administrativa del Instituto Nacional de la Vivienda. —Resolución por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir plazas vacantes en la Escala Técnico Administrativa de este Instituto y se fija definitivamente el número de éstas. 2672
	ADMINISTRACION LOCAL
	Director Gerente del Hospital Provincial de Guipúzcoa. —Resolución por la que se anula y deja sin efecto el concurso convocado para la contratación de los servicios técnicos de Director Gerente del Hospital Provincial. 2672

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

2673	Centrales lecheras.—Orden por la que se amplía el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la central lechera común al área de suministro integrada por Oviedo (capital), Avilés, Mieres y Langreo, adjudicada al Grupo Sindical de Colonización número 9.608 (CLAS). 2673
2673	Orden por la que se prorroga el plazo para la terminación de las obras e instalaciones del traslado y ampliación de la central lechera que la Entidad «Asociación Agraria Mallorquina» (AGAMA) tiene adjudicada en Palma de Mallorca (Baleares). 2673
2673	Orden por la que se aprueba el proyecto reformado de la central lechera que el Grupo Sindical de Colonización número 4.250 tiene adjudicada en Lérida (capital). 2673
2673	Orden por la que se autoriza la puesta en marcha de la central lechera que en Jaén (capital) tiene adjudicada la Entidad «Cooperativa Provincial Agrícola de Jaén». 2673
	guilla, Sotoca de Tajo, Val de San García y Gárzoles de Arriba (Guadalajara). 2673
	Orden por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Montanisell y Gabarra (Lérida). 2674
	Orden por la que se acuerda la supresión del Juzgado de Paz de Juseu (Huesca). 2674
	Títulos nobiliarios. —Orden por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho, Carta de Sucesión en el título de Marqués del Vado a favor de don José Antonio de Urbina y de la Quintana. 2674
	Orden por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho, Carta de Sucesión en el título de Marqués de Torre Hermosa a favor de don Leopoldo Cologan y Osborne. 2674
	Orden por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho, Carta de Sucesión en el título de Marqués de Belmonte de la Vega Real a favor de don José María de la Figuera y López. 2674
	Orden por la que se manda expedir Carta de Sucesión en el título de Marqués de Gauna a favor de don Ignacio Figueroa y de Melgar. 2674

MINISTERIO DE JUSTICIA

Juzgados de Paz. Supresiones.—Orden por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Ru-

MINISTERIO DE HACIENDA

Beneficios fiscales.—Orden por la que se conceden a las Empresas que se citan los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964, sobre acción concertada por la producción de ganado vacuno de carne.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Obras. Adjudicaciones.—Resolución por la que se hace pública la adjudicación de las obras de reparación de explanación y firme y riego asfáltico del camino vecinal de «Carbajo por Santiago de Alcántara a la carretera de Herrera de Alcántara» (kilómetros 0 al 17), del plan de 1969.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Aprovechamiento de aguas.—Resolución por la que se acuerda la revisión de características y subsiguiente cancelación de una inscripción a favor de don Miguel Roldán López en el río Verde, en término municipal de Málaga.

Resolución por la que se hace pública la autorización otorgada al Instituto Nacional de Colonización para aprovechar aguas del río Guadalimar, en término municipal de Vilches (Jaén), con destino a riegos.

Autorizaciones.—Resolución por la que se hace pública la autorización concedida a la Comunidad de Aguas «La Yedra» para ejecutar labores de alumbramiento de aguas subterráneas en terrenos de monte de propios del Ayuntamiento de El Paso (Isla de La Palma, Santa Cruz de Tenerife).

Concesiones.—Resolución por la que se concede a «Urbanizaciones Ibiza, S. A.», la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo terrestre del término municipal de San José (Ibiza) y se legalizan las obras construidas de escaleras y senderos.

Resolución por la que se concede a «Mar de Mallorca, S. A.», la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre del término municipal de Palma de Mallorca para la realización de obras comprendidas en el Plan de Ordenación de la Playa de Palma.

Resolución por la que se concede a don Antonio Celorico Martínez la ocupación de terrenos de dominio público en la zona de servicio del puerto de El Terrón (Lepe, Huelva), para la construcción de una nave para molturación de conchas de ostras.

Expropiaciones.—Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de «Variante de Cebrones del Río, carretera N-VI, de Madrid a La Coruña, puntos kilométricos 294,000 al 297,340», término municipal de Cebrones del Río.

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras para la construcción de las acequias de riego en el sector de La Línea de la Concepción, en término municipal de La Línea de la Concepción (Cádiz).

Obras. Aprobación de proyectos.—Resolución por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Nueva carretera de camino del Puerto de Tossas a Alp por Supermolina. Tramo: Puerto de Tossas a Supermolina. Programa de Proyectos 1969. Clave X-GE-310».

Resolución por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Construcción de pasos a distinto nivel y control de accesos. Desdoblamiento del Acceso Norte a Valencia. Primera fase. C. N. 340, de Cádiz a Barcelona por Málaga. Programa de Proyectos 1966. Red Azul. Clave 1-V-277».

Resolución por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Nueva carretera. Autovía. Via Favencia. Tramo I. Programa de Proyectos 1968. Red Arterial. Clave 7-B-405. Provincia de Barcelona».

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Condecoraciones.—Decreto por el que se concede la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio a don Frans Van Mechelep.

PAGINA

2674

2676

2676

2677

2677

2678

2678

2678

2678

2680

2678

2676

2676

2680

Decreto por el que se concede la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio a don Albert Parrisis.

PAGINA

2680

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Instalaciones eléctricas.—Resolución por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma. Expediente NI/49-58-166.

2681

Resolución por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma. Expediente NI/4958-161.

2681

Resoluciones por las que se autoriza y declara de utilidad pública las líneas eléctricas de alta tensión y centros de transformación que se citan, de la Delegación Provincial de Ciudad Real.

2681

Resoluciones por las que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan, de la Delegación Provincial de Lérida.

2682

Resoluciones por las que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de las instalaciones eléctricas que se citan, de la Delegación Provincial de Tarragona.

2685

Resolución por la que se declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita, de la Sección de Industria de la Delegación Provincial de La Coruña.

2686

Permisos de investigación.—Resolución por la que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación que se citan, de la Delegación Provincial de Oviedo.

2685

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Actas de estimación de riberas.—Orden por la que se aprueban las actas de estimación y deslinde parcial de las riberas probables del río Esla en el término municipal de Gradefes, de la provincia de León.

2686

Tractores. Potencia de inscripción.—Resolución por la que se determina la potencia de inscripción de los tractores marca «Steyr», modelo 650 a.

2687

Vías pecuarias.—Orden por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Campillos, provincia de Málaga.

2687

MINISTERIO DE COMERCIO

Billetes de Banco extranjeros.—Resolución por la que se modifica la del día 16 de febrero de 1970, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de igual fecha, fijando los cambios para billetes de Banco extranjeros.

2689

Importaciones.—Orden sobre concesión a la firma «Laboratorio Pher, S. A.», del régimen de admisión temporal de Datura sanguinea para la preparación de N-butil-bromuro de hioscina.

2689

Orden sobre concesión a la firma «Industrial Pañera Sabadell, S. A.», del régimen de reposición para la importación de lanas y fibras sintéticas por exportaciones de hilados y tejidos de dichos productos.

2689

Mercado de Divisas de Madrid.—Cambios oficiales del día 17 de febrero de 1970.

2690

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

Obras. Adjudicaciones.—Resolución por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras y terminación y mejora de las de urbanización del polígono «Allende Duero» (primera fase), sito en Aranda de Duero (Burgos).

2691

Viviendas de protección oficial. Descalificaciones.—Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 13 de la calle Quinta, de Colmenar Viejo (Madrid), de don Daniel Alba Aroca.

2690

Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 3 de la calle Segunda, de Colmenar Viejo (Madrid), de doña Pilar Alas de la Llave.

2690

Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 20 de la calle del Maestro Bretón, de Madrid, de doña Margarita Trenor Azcárraga.

2690

Orden por la que se descalifica el local comercial número 1, de la finca sito en la calle de Rodríguez Vega, número 6 (Carabanchel Bajo), de Madrid, de don Pedro Sánchez González y otros.

2690

	PAGINA		PAGINA
Orden por la que se descalifican las dos viviendas de protección oficial sitas en la calle de Colón, número 20, de Novelda (Alicante), de doña Celia, don Luis y doña Ana Segura Ibáñez.	2690	Guzmán, señalada con el número 11, por la primera, y 14, por la segunda, de Madrid, de don José Luis Escudero González.	2691
Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 18 de la calle Varela de Salamanca, de Sevilla, solicitada por don José Jiménez Baena y otros.	2690	Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial sita en planta tercera o última de la finca número 55 de la calle del Marqués de Viana, de Madrid, de don Manuel Aiguacil Priego.	2691
Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 14 de la calle de Concha Espina, de Valencia, solicitada por doña Virtudes Cañadas Sánchez y otros.	2691	Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial piso segundo, letra A, del inmueble número 46 de la calle del General Ricardos, de Madrid, de doña Isabel Hernán Frey.	2691
Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial, piso sexto centro, de la escalera izquierda, de la finca sita en Alenza y María de		Orden por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 4 de la calle Segunda, de Colmenar Viejo (Madrid), de doña Nieves Fernández Rey.	2691

IV. Administración de Justicia

(Páginas 2692 y 2693)

V. Anuncios

Subastas y concursos de obras y servicios públicos

MINISTERIO DEL EJERCITO		Delegación Regional de la Junta Liquidadora de Material en la Maestranza Aérea de Madrid. Concurso-subasta de material.	2695
Junta Central de Acuartelamiento. Subasta de una propiedad.	2694	Servicio de Obras Militares de la Primera Región Aérea. Concurso-subasta de obra.	2695
Junta Liquidadora del Material Automóvil del Ejército. Venta de camiones, coches ligeros, motocicletas y diverso material.	2694	Servicio de Obras Militares de la Zona Aérea de Canarias. Subasta de obras.	2696
MINISTERIO DE MARINA		DELEGACION NACIONAL DE SINDICATOS	
Arsenal de La Carraca. Concurso para contratar servicios de carboneo.	2694	Instituto para la Propaganda Exterior de los Productos del Olivar del Sindicato Nacional del Olivo. Concurso para adaptación, instalación y montaje de un «stand».	2696
MINISTERIO DE HACIENDA		Delegación Provincial de Sindicatos de Baleares. Concurso para contratar servicios de limpieza.	2696
Delegación de Hacienda de Alicante. Subasta de un inmueble.	2694	Delegación Provincial de Sindicatos de Oviedo. Concurso para adquisición de un aparato offset de oficina y un aparato confeccionador de clichés.	2696
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		ADMINISTRACION LOCAL	
Dirección General de Correos y Telecomunicación. Concurso para adquisición de buzones columna cilíndricos.	2694	Diputación Provincial de Alicante. Concurso para adquisición de una caldera de producción de agua caliente y quemador de gas-óil automático para calefacción.	2696
MINISTERIO DEL AIRE		Diputación Provincial de Guadalajara. Concurso para adquisición de vehículos y maquinaria.	2696
Junta Central de Compras. Concurso para adquisición de una unidad de discos magnéticos.	2695	Ayuntamiento de Albolote (Granada). Subasta de solares.	2697
Junta Central de Compras. Concurso para adquisición de seis medidores ópticos.	2695	Ayuntamiento de Bermeo. Subasta para ejecución del proyecto de ampliación del abastecimiento de agua.	2697
Junta Central de Compras. Concurso para adquisición de una unidad compresora-condensadora.	2695	Ayuntamiento de Córdoba. Subasta de un solar.	2697
Delegación de la Junta Liquidadora de Material de la Maestranza Aérea de Sevilla. Subasta de chatarra férrea y no férrea y material diverso.	2695		

Otros anuncios

(Páginas 2698 a 2702)

INDICE POR DEPARTAMENTOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Orden de 11 de febrero de 1970 por la que se clasifica para ocupar destinos de primera clase en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles a los Tenientes del Ejército de Tierra que se mencionan.	2694	Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se prorroga el plazo para la terminación de las obras e instalaciones del traslado y ampliación de la central lechera que la Entidad «Asociación Agraria Mallorquina» (AGAMA) tiene adjudicada en Palma de Mallorca (Baleares).	2673
Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se amplía el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la central lechera común al área de suministro integrada por Oviedo (capital), Avilés, Mieres y Langreo, adjudicada al Grupo Sindical de Colonización número 9.608 (CLAS).	2673	Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se aprueba el proyecto reformado de la central lechera que el Grupo Sindical de Colonización número 4.250 tiene adjudicada en Lérida (capital).	2673
		Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se autoriza la puesta en marcha de la central lechera que en	

	PAGINA		PAGINA
Jaén (capital) tiene adjudicada la Entidad «Cooperativa Provincial Agrícola de Jaén».	2673	Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se concede a «Mar de Mallorca S. A.» la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre del término municipal de Palma de Mallorca para la realización de obras comprendidas en el Plan de ordenación de la playa de Palma.	2678
MINISTERIO DE JUSTICIA		Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se concede a don Antonio Celorico Martínez la ocupación de terrenos de dominio público en la zona de servicio del puerto de El Terrón (Lepe, Huelva) para la construcción de una nave para mouturación de conchas de ostras.	2678
Orden de 26 de enero de 1970 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Ruguilla, Sotoca de Tajo, Val de San García y Gargoles de Arriba (Guadalajara).	2674	Resolución del Servicio de Construcción de la Segunda Jefatura Regional de Carreteras por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de «Variante de Cebrones del Río, carretera N-VI, de Madrid a La Coruña, puntos kilométricos 294,000 al 297,340», término municipal de Cebrones del Río.	2678
Orden de 28 de enero de 1970 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Montanissell y Gabarra (Lérida).	2674	Resolución de la Confederación Hidrográfica del Sur de España por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras para la construcción de las acequias de riego en el sector de La Línea de la Concepción, en término municipal de La Línea de la Concepción (Cádiz).	2680
Orden de 28 de enero de 1970 por la que se acuerda la supresión del Juzgado de Paz de Juseu (Huesca).	2674	MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA	
Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho Carta de Sucesión en el título de Marqués del Vado a favor de don José Antonio de Urbina y de la Quintana.	2674	Decreto 3470/1969, de 27 de diciembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio a don Frans Van Mechelen.	2680
Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho Carta de Sucesión en el título de Marqués de Torre Hermosa a favor de don Leopoldo Cologan y Osborne.	2674	Decreto 3471/1969, de 27 de diciembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio a don Albert Parisis.	2680
Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se manda expedir, sin perjuicio de tercero de mejor derecho Carta de Sucesión en el título de Marqués de Belmonte de la Vega Real a favor de don José María de la Figuera y López.	2674	Orden de 23 de enero de 1970 por la que se convocan a concurso oposición, en turno libre, las plazas de Profesor agregado de la Facultad de Farmacia de las Universidades que se indican.	2485
Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se manda expedir Carta de Sucesión en el título de Marqués de Gaura a favor de don Ignacio Figuera y de Melgar.	2674	Orden de 29 de enero de 1970 por la que se convoca a concurso de acceso a Catedráticos entre Profesores agregados la cátedra de «Derecho penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.	2687
MINISTERIO DE HACIENDA		Orden de 30 de enero de 1970 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo.	2687
Orden de 6 de febrero de 1970 por la que se conceden a las Empresas que se citan los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964 sobre acción concertada por la producción de ganado vacuno de carne.	2674	Orden de 30 de enero de 1970 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Filología románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.	2687
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		Orden de 30 de enero de 1970 por la que se convocan a oposición las cátedras de «Econometría y Métodos estadísticos» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de las Universidades que se mencionan.	2688
Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Cáceres por la que se hace pública la adjudicación de las obras de reparación de explotación y firme y riego asfáltico del camino vecinal de «Carbajo por Santiago de Alcántara a la carretera de Herrera de Alcántara» (kilómetros 0 al 17) del plan de 1969.	2676	Orden de 2 de febrero de 1970 por la que se convoca a concurso de acceso la cátedra de «Microbiología aplicada y Técnica microbiológica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona.	2688
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		Orden de 3 de febrero de 1970 por la que se convoca a concurso de acceso la cátedra de «Lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.	2689
Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Nueva carretera de camino del puerto de Tossas a Alp por Supermolina. Tramo: Puerto de Tossas a Supermolina. Programa de proyectos 1969. Clave X-G-310».	2676	Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se nombran los Tribunales que han de juzgar las oposiciones para cubrir dos vacantes de las especialidades de Pediatría y Otorrinolaringología del Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica.	2688
Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Construcción de pasos a distinto nivel y control de accesos. Desdoblamiento del acceso Norte a Valencia. Primera fase C. N. 340, de Cádiz a Barcelona por Málaga. Programa de proyectos 1966. Red Azul. Clave I-V-277».	2676	Resolución de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se convoca concurso de traslados entre Catedráticos y Profesores especiales de Escuelas Normales.	2689
Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de «Nueva carretera. Autovía. Via Pavencia. Tramo I. Programa de proyectos 1968. Red arterial Clave T-B-405. Provincia de Barcelona».	2676	Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se anuncia a concurso de traslado las plazas de Profesor agregado de «Lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Barcelona, Madrid (segunda plaza) y Zaragoza.	2689
Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se acuerda la revisión de características y subsiguiente cancelación de una inscripción a favor de don Miguel Roldán López en el río Verde, en término municipal de Marbella (Málaga).	2676	Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara admitidos definitivamente los aspirantes que se indican a las oposiciones a las cátedras de «Economía de la Empresa» de las Universidades de Granada (Málaga) y Valencia.	2689
Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la autorización concedida a la Comunidad de Aguas «La Yedra» para ejecutar labores de alumbramiento de aguas subterráneas en terrenos de monte de propios del Ayuntamiento de El Paso (Isla de La Palma, Santa Cruz de Tenerife).	2677	Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de «Patología general y Propedéutica clínica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.	2670
Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la autorización otorgada al Instituto Nacional de Colonización para aprovechar aguas del río Guadalquivir, en término municipal de Vilches (Jaén), con destino a riegos.	2677		
Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se concede a «Urbanizaciones Ibiza, S. A.» la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo terrestre del término municipal de San José (Ibiza) y se legalizan las obras construidas de escaleras y senderos.	2678		

PAGINA	PAGINA
Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara admitidos al concurso de acceso a la cátedra de «Gramática histórica de la lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades que se mencionan a los aspirantes que se citan.	2670
Resolución del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de dos plazas de Colaborador.	2670
Resolución del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Colaborador.	2670
Resolución de la Universidad de Madrid por la que se publica relación provisional de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Crítica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.	2670
Resolución del Tribunal designado en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de «Psicología» de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral.	2671
Resolución del Tribunal designado en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de «Economía» de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral.	2671
MINISTERIO DE TRABAJO	
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la relación de opositores admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social, que se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de diciembre de 1969.	2671
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace público el Tribunal designado para juzgar el concurso-oposición convocado por esta Delegación General para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre de 1969).	2671
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 29 de febrero de 1968 para cubrir en propiedad plazas de la especialidad de Neuropsiquiatría de la Seguridad Social.	2671
MINISTERIO DE INDUSTRIA	
Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se dispone el cese de don Luis María Guereca Tosantos como Jefe del Servicio de Estudios de la Secretaría General Técnica.	2664
Orden de 12 de febrero de 1970 por la que se nombra Jefe del Servicio de Estudios de la Secretaría General Técnica a don Alfonso Enseñat Villalonga.	2664
Resolución de la Delegación Provincial de Almería por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma. Expediente NI/4958-166.	2681
Resolución de la Delegación Provincial de Almería por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.» la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma. Expediente NI/4958-161.	2681
Resoluciones de la Delegación Provincial de Ciudad Real por las que se autoriza y declara de utilidad pública las líneas eléctricas de alta tensión y centros de transformación que se citan.	2681
Resoluciones de la Delegación Provincial de Lérica por las que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan.	2682
Resolución de la Delegación Provincial de Oviedo por la que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación que se citan.	2685
Resoluciones de la Delegación Provincial de Tarragona por las que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de las instalaciones eléctricas que se citan.	2685
Resolución de la Sección de Industria de la Delegación Provincial de La Coruña por la que se declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.	2686
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Decreto 370/1970, de 29 de enero, por el que se conceden auxilios de colonizaciones de interés local a los damnificados por los temporales en las provincias de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife.	2663
Orden de 15 de enero de 1970 por la que se nombra a don Fernando Abril Martorell Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA).	2664
Orden de 15 de enero de 1970 por la que se nombra a don Juan Antonio Sánchez Molina Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA).	2664
Orden de 15 de enero de 1970 por la que se nombra a don Claudio Gandarias Bescochea Director técnico del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA).	2664
Orden de 15 de enero de 1970 por la que se nombra a don Jaime Lamo de Espinosa y Michels de Champourcin Jefe del Gabinete Técnico de la Presidencia del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios (FORPPA).	2665
Orden de 7 de febrero de 1970 por la que se aprueban las actas de estimación y deslinde parcial de las riberas probables del río Esla en el término municipal de Gradefes, de la provincia de León.	2686
Orden de 10 de febrero de 1970 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Campillos, provincia de Málaga.	2687
Resolución de la Dirección General de Agricultura por la que se determina la potencia de inscripción de los tractores marca «Steyr», modelo 650 a.	2687
Resolución de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos a la oposición de Oficiales administrativos del Instituto Nacional de Colonización.	2672
MINISTERIO DE COMERCIO	
Orden de 7 de febrero de 1970 sobre concesión a la firma «Laboratorio Fher, S. A.», del régimen de admisión temporal de Datura sanguínea para la preparación de N-butil-bromuro de hioscina.	2689
Orden de 7 de febrero de 1970 sobre concesión a la firma «Industrial Pañera Sabadell, S. A.», del régimen de reposición para la importación de lanas y fibras sintéticas por exportaciones de hilados y tejidos de dichos productos.	2689
Resolución del Instituto Español de Moneda Extranjera por la que se modifica la del día 16 de febrero de 1970, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de igual fecha, fijando los cambios para billetes de Banco extranjeros.	2689
MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO	
Orden de 6 de febrero de 1970 por la que se dispone el cese de don José Martialay San Antonio como Delegado provincial de Información y Turismo en Guadalajara.	2665
MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 13 de la calle Quinta, de Colmenar Viejo (Madrid), de don Daniel Alba Aroca.	2690
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 3 de la calle Segunda, Colmenar Viejo (Madrid), de doña Pilar Alas de la Llave.	2690
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 20 de la calle del Maestro Bretón, de Madrid, de doña Margarita Trenor Azcárraga.	2690
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifica el local comercial número 1 de la finca sita en la calle de Rodríguez Vega, número 6 (Carabanchel Bajo), de Madrid, de don Pedro Sánchez González y otros.	2690
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifican las dos viviendas de protección oficial sitas en la calle de Colón, número 20, de Novelda (Alicante), de doña Celia, don Luis y doña Ana Segura Ibáñez.	2690
Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 16 de	

la calle Varela de Salamanca, de Sevilla, solicitada por don José Jiménez Baena y otros.

Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalfica la vivienda de protección oficial número 14 de la calle de Concha Espina, de Valencia, solicitada por doña Virtudes Cañadas Sánchez y otros.

Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalfica la vivienda de protección oficial piso sexto centro de la escalera izquierda de la finca sita en Alenza y María de Guzmán, señalada con el número 11, por la primera, y 14, por la segunda, de esta capital, de don José Luis Escudero González.

Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalfica la vivienda de protección oficial sita en planta tercera o última de la finca número 55 de la calle del Marqués de Viana, de esta capital, de don Manuel Alguacil Priego.

Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalfica la vivienda de protección oficial piso segundo, letra A, del inmueble número 46 de la calle del General Ricardos, de Madrid, de doña Isabel Hernán Frey.

ACIN

2690

2691

2691

2691

2691

PAGINA

2691

2672

2691

2672

Orden de 5 de febrero de 1970 por la que se descalfica la vivienda de protección oficial número 4 de la calle Segunda, de Colmenar Viejo (Madrid), de doña Nieves Fernández Rey.

Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir plazas vacantes en la Escala Técnico Administrativa de este Instituto y se fija definitivamente el número de éstas.

Resolución de la Gerencia de Urbanización por la que se hace pública la adjudicación definitiva de obras de terminación y mejora de las de urbanización del polígono «Allende Duero» (primera fase), sito en Aranda de Duero (Burgos).

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se anula y deja sin efecto el concurso convocado para la contratación de los servicios técnicos de Director Gerente del Hospital Provincial.

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE AGRICULTURA

DECRETO 370/1970, de 29 de enero, por el que se conceden auxilios de colonizaciones de interés local a los damnificados por los temporales en las provincias de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife.

Los fuertes temporales de viento huracanado acaecidos en el presente mes de enero en diversas islas de las provincias de Las Palmas y de Santa Cruz de Tenerife han destruido numerosos invernaderos destinados al cultivo intensivo de productos agrícolas, afectando, asimismo, a otras mejoras permanentes.

Interesa a la economía nacional la reparación y reconstrucción de los invernaderos y demás mejoras permanentes afectados y, por ello, es necesario que el Instituto Nacional de Colonización pueda prestar auxilios técnicos y económicos conforme a la legislación sobre colonizaciones de interés local a los propietarios de aquéllos, con objeto de restablecer rápidamente las condiciones de explotación.

Como quiera que algunos de tales invernaderos y mejoras se han construido con auxilios de dicho Instituto, es pertinente prevenir expresamente la posibilidad de que se soliciten auxilios por los beneficiarios de otros anteriores y autorizar para que se concedan los nuevos auxilios en tales supuestos. También conviene facultar, dentro de un prudencial límite, a dicha Entidad para que conceda prórrogas, para el reintegro de los auxilios concedidos antes, a los ahora damnificados.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de enero de mil novecientos setenta.

DISPONGO:

Artículo primero.—El Instituto Nacional de Colonización concederá, con carácter urgente y con sujeción a las disposiciones en vigor sobre Colonizaciones de Interés Local, auxilios económicos y técnicos para las obras de reparación y reconstrucción de los invernaderos y demás mejoras permanentes que hayan sido afectados por los temporales de lluvia y viento huracanado sufridos por las islas de Gran Canaria, Tenerife, La Palma, Gomera y Fuerteventura.

Artículo segundo.—Los auxilios económicos podrán alcanzar las cuantías máximas autorizadas por los Decretos de diez de enero de mil novecientos cuarenta y siete («Boletín Oficial del Estado» número treinta y ocho, de siete de febrero de mil novecientos cuarenta y siete y dieciséis de junio de mil novecientos cincuenta y cuatro («Boletín Oficial del Estado» número ciento ochenta y nueve, del ocho de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro) y el Decreto dos mil ochocientos ochenta y siete/mil novecientos sesenta y ocho, de catorce de noviembre («Boletín

Oficial del Estado» número doscientos ochenta y cuatro, del veintiséis de noviembre de mil novecientos sesenta y ocho) y ampliación a que se refiere el Decreto seiscientos dieciséis/mil novecientos sesenta y nueve, de veintisiete de marzo («Boletín Oficial del Estado» número noventa, de quince de abril de mil novecientos sesenta y nueve), quedando facultado el Ministro de Agricultura para otorgar los beneficios regulados en el artículo diecisiete del primero de los mencionados Decretos, cualesquiera que sean los beneficiarios.

Artículo tercero.—En la concesión de ambos auxilios quedarán sin efecto las limitaciones que en cuanto al número de anticipos señalan los artículos once y doce del citado Decreto de diez de enero de mil novecientos cuarenta y siete, y las presupuestarias establecidas en el artículo segundo del también mencionado Decreto de dieciséis de junio de mil novecientos cincuenta y cuatro.

Artículo cuarto.—Los propietarios y arrendatarios de fincas rústicas, además de los otros tipos de garantía a que se refiere el artículo veinte del Reglamento para aplicación de la Ley de veintisiete de abril de mil novecientos cuarenta y seis, aprobado por Decreto de diez de enero de mil novecientos cuarenta y siete, podrán afianzar la devolución de los anticipos que le otorgue el Instituto mediante las siguientes garantías:

Anticipos no superiores a cincuenta mil pesetas, con la sola garantía personal del peticionario.

Anticipos superiores a cincuenta mil pesetas, sin exceder de doscientas mil pesetas, con la garantía del peticionario y de dos fiadores solventes.

Los anticipos superiores a doscientas mil pesetas habrán de ser garantizados en la forma prevista en el mencionado artículo.

Artículo quinto.—Los auxilios a que se refiere este Decreto podrán concederse, incluso, a los beneficiarios que ya hubieran obtenido otros del mismo Instituto o de cualquier Entidad de crédito oficial para la construcción de los invernaderos y realización de otras mejoras permanentes ahora siniestrados.

Artículo sexto.—Se autoriza al Instituto Nacional de Colonización para conceder prórrogas de hasta dos años en el plazo de amortización de los préstamos que hubiese otorgado con anterioridad a este Decreto a los beneficiarios afectados por los temporales antes aludidos, siempre que a juicio de dicho Organismo sea procedente.

Artículo séptimo.—El Ministro de Agricultura dictará las normas e instrucciones que considere precisas para el mejor cumplimiento de cuanto se dispone en este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de enero de mil novecientos setenta.

FRANCICO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
TOMAS ALLENDE Y GARCIA-BAXTER